

NOTA DE PRENSA

Sobre el recorte presupuestal:

MENDOZA: "MEF DEBE TRANSPARENTAR RAZONES DE LA REDUCCIÓN DEL CANON EN NUESTRAS PROVINCIAS, DISTRITOS Y REGIÓN Y GARANTIZAR FINANCIAMIENTO DE LOS PROYECTOS NECESARIOS PARA SU DESARROLLO"

Este último miércoles 10 de junio, la congresista Verónica Mendoza participó junto al Gobernador Regional de Cusco, alcaldes provinciales, distritales y congresistas cusqueños, en una reunión convocada en el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) para ser recibidos por la Viceministra de Hacienda y el Director Nacional de Presupuesto Público a fin de tratar el tema del segundo recorte presupuestal del año fiscal 2015 (hecho público a través de la RD N°011-2015-EF/50.01). La Viceministra no asistió a la reunión, generando la incomodidad de las autoridades cusqueñas.

"Una vez más se evidencia la poca claridad y falta de transparencia en el manejo del presupuesto nacional de parte del MEF, esa supuesta isla de eficiencia, que en realidad no ha podido explicar por qué esta vez la reducción ha sido tan abrupta e irregular a solo cinco meses de iniciada la gestión regional y municipal, alcanzando un recorte presupuestal de hasta el 20% en algunas municipalidades. Preocupa la falta de transparencia y la deficiente planificación en la elaboración del presupuesto nacional que genera inestabilidad en los gobiernos locales. Entendemos que nos puede adivinar en cuánto se va a reducir el precio de los commodities pero los márgenes no pueden ser tan amplios, hay un problema de metodología del cálculo y falta de circulación de información entre el MEF, el Ministerio de Energía y Minas y Perupetro", señaló la congresista Mendoza.

Si bien el dinero no está formalmente comprometido a la fecha, la reducción en el techo presupuestal deja en el aire los planes de los gobiernos locales y regionales del Cusco, que ya habían realizado presupuestos participativos. *"No le hace bien a la democracia generar expectativas en la población que luego no van a poder cumplirse, esta vez, a causa de una deficiente planificación del Ministerio de Economía",* sostuvo.

De otro lado, agregó que *no es la primera vez que las explicaciones del MEF son poco claras y generan incertidumbre en las autoridades cusqueñas. "El 2014 el recorte se hizo luego de que los gobiernos locales ya tenían comprometidos sus presupuestos por lo que se paralizaron obras y proyectos",* indicó.

Mendoza señaló la necesidad imperiosa de mejorar y poner en marcha el Plan Nacional de Diversificación Productiva a fin de evitar tanta dependencia del precio del petróleo, el gas y los metales, así como promover la descentralización fiscal.

La parlamentaria cusqueña reveló mediante un pronunciamiento suscrito con el gobernador regional y alcalde provincial del Cusco y otras autoridades, que *"es una exigencia del Cusco la reposición y ampliación de nuestros presupuestos para garantizar la ejecución de los proyectos definidos y priorizados en los presupuestos participativos".* Finalmente, se sumó al llamado *"a las principales fuerzas sociales y políticas de la región Cusco a integrarse en la defensa de nuestro desarrollo y bienestar".*

- Adjuntamos pronunciamiento.

Se agradece su difusión